

L'AGENDA des sorties

Sites d'annonces gratuites de manifestations

Idées de sorties par région



sortir à CARRY LE ROUET
dans les Bouches du Rhône



AVENTURE LITTÉRAIRE

Rencontre littéraire

Date : le mardi 04 septembre 2018

Organisateur: Municipalité de Carry-le-Rouet

Adresse: Bibliothèque Municipale, Chemin du Jas Vieux,

Ref. annonce: 151950

Mardi 4 septembre

Aventure Littéraire

Gratuit, ouvert à tous sur inscription

Bibliothèque

14h30

Infos : 04 42 13 25 37 - bibliotheque-carrylerouet@orange.fr



03 Août
2018

Aventure littéraire

Mardi 04 septembre 2018

Article en ligne sur l'Agenda des sorties

Annnonce de l'évènement

La Provence

CARRY-LE-ROUET

60 000€ de travaux à l'école Thoulouze

Pendant les vacances scolaires, la municipalité a été des plus actives au groupe scolaire Simone Thoulouze afin que les enfants, le personnel enseignant, municipal et les intervenants disposent d'un bel outils de travail.

Près de 60 000 euros ont ainsi été investis dans des aménagements du site scolaire. Au primaire, les sanitaires ont été refaits à neuf, la montée des escaliers a été repeinte en direction des maternelles, deux classes ont également fait peau neuve comme le grand couloir et le préau de l'école primaire.



De nombreux aménagements ont été réalisés à l'école afin d'améliorer qualité de vie et travail au groupe scolaire. /PHOTO J.L.C

Investissement important et nécessaire, les classes côté nord du bâtiment (côté avenue Pierre Sépard) sont maintenant équipées de climatisations réversibles dans un souci d'économie d'énergie et afin que ces classes soient plus agréables en température été comme hiver (celles côté sud disposent déjà de ces équipements).

Les espaces verts sont en cours de taille dans les deux cours de récréation afin de permettre aux enfants de s'amuser en toute sécurité.

Et maintenant, au travail!



3 septembre
2018

Travaux à l'école Thoulouze

Lundi 3 Septembre 2018

Article sur la Provence

Sélections à Carry-le-Rouet

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Comme sur des roulettes

Le groupe scolaire Simone Thoulouze a ouvert ses portes, aux 350 enfants scolarisés au primaire (il y a treize classes en primaire). En ce qui concerne les maternelles, le nombre de petits est de près de 200 enfants pour six classes (un classe a fermé cette année). Tout s'est très bien passé, les enseignants, les ATSEM, les employés de la cantine et les deux directrices Catherine Cronie et Valérie Putéro étaient présents pour accueillir les enfants dans les meilleures conditions. Des rentrées échelonnées ont permis à tout ce petit monde de rentrer en douceur au groupe scolaire, sans stress. Côté sécurité, les agents de la police municipale et les gendarmes étaient présents pour sécuriser le site et les parkings de l'école. Le maire, Jean Montagnac, et Dominique Blaise, sa première adjointe, également adjointe



aux affaires scolaires étaient présents au groupe scolaire pour rencontrer les familles, les enseignants et les agents municipaux. "C'est une bonne rentrée, tout s'est fait dans la douceur, le beau temps est au rendez-vous. Pendant les vacances d'été, la municipalité a apporté des améliorations au groupe scolaire, c'est une nou-

velle année qui commence au mieux". La rentrée s'est faite assez facilement pour les élèves, en primaire, en majorité enthousiastes de retrouver leurs camarades et le tableau noir. Les plus petits de maternelle (le plus souvent en pleurs) avaient quant à eux, beaucoup plus de mal à quitter leurs parents.

Comme sur des roulettes

Très bonne rentrée pour l'ensemble des élèves

Mardi 4 Septembre 2018

Article sur la Provence

Sélections à Carry-le-Rouet



4 septembre

2018

La Provence



27^e édition de la coupe de la Côte Bleue de pêche sportive hauturière Big Game

Mercredi 5 Septembre 2018

Article sur la Provence

Sélections à Carry-le-Rouet



5 septembre
2018